
1)  Quel a été votre parcours de médecin ?

Je suis cardiologue et j’ai choisi d’être  
médecin par passion. Depuis tout jeune,  
je voulais faire de la chirurgie. Je me suis  
installé à La Réunion car j’ai été VAT ici 
pendant quelques mois et j’y ai gardé des 
contacts. L’île m’a plu et quand on m’a  
proposé un poste intéressant ici, j’ai accepté.

2)  Que pensez-vous de la relation qui existe 
entre médecins généralistes et spécialistes ? 

Je suis cardiologue interventionnel, je fais 
davantage de chirurgie et mes patients me 
sont adressés par des cardiologues. Depuis 
peu, comme on a perdu beaucoup de cardio-
logues en quelques années, je me suis remis 
à faire des consultations et je suis plus en 
contact avec les généralistes.

Je pense que l’articulation entre généralistes 
et spécialistes doit être synergique. C’est une 
relation indispensable et complémentaire. 
Sans les généralistes, les spécialistes ne  
pourraient pas gérer le flux des patients qui 
viendraient directement les consulter. 

3)  Selon-vous quelle est la priorité dans  
l’organisation des soins sur l’île ?

La priorité c’est un accès au soin rapide et 
compétent pour tous les patients. Il faut qu’il 
y ait suffisamment de praticiens et pour cela, il 
faut que la difficulté des concours d’accès soit 
moins délirante.

Il faut qu’on arrive à former suffisamment de 
médecins compétents car il faut des hommes 
pour travailler. L’humain passe avant la  
technique et la technologie et il ne faut pas 
l’oublier.
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